
Сегодня 
во Дворце культуры 

«Октябрь» 
проходит XI городская 

отчетно-выборная 
партийная 

конференция

БЫТЬ КОММУНИСТОМ...

Быть коммунистом —
Это значит за все вокруг нести ответ 
И помнить: те, кем путь твой начат,
Всегда с пристрастьем см отрят вслед.
Быть коммунистом —  значит, верить,
Что достиж енье —  не предел.
Быть коммунистом —
День свой мерить шкалой грядущ их дней и дел.
Быть коммунистом —
Ш елест стяга повсюду слы ш ать над собой.
Быть коммунистом —
Твердость шага не потерять в беде любой.
Быть коммунистом —
Значит, новым воспламенять умы , с е р д ц а .
Быть коммунистом —
Быть готовым стоять за правду до конца.
Быть коммунистом —
Видеть ясно бессмертность ленинских идей.
Быть коммунистом —
Быть всечасно борцом за братство всех лю дей!

Потрусь Бровка

Прямая линия -------------------
i

К сессии горсовета
УВАЖАЕМЫЕ ВОЛГОДОНЦЫ! 1 В Г

I
В связи с подготовкой к сессии городп; го |

Совета народных депутатов, па которой будут. 1
обсуждаться план экономического и социаль- j
ного развития города на 1989 год и ход вы- ;
полнения плана текущего года, вопросы ком- , I
плексного благоустройства города,.

29 ноября с 16.00 до 18.00 проводится |
♦ Прямая линия* с жителями города. В ней 
примут участие: 1

ЧЕРНОЖУКОВ Виктор Александрович— j
председатель горисполкома — т. 2-2В-59 — |
вопросы комплексного экономического И со
циального развития города, бюджетно-финан- |
совой работы торговли и общественного пи- ,
тания.

ПЕРСИДСКИИ Геннадий Григорьевич — i
первый ' заместитель председателя исполкома i
—т. 2-25-26 — вопросы жилищно-коммуналь- |
ного хозяйства, транспорта и свяли.

ЕВДОКИМОВ Анатолий Владимирович — j
заместитель председателя исполкома — j
т. 2-23-56— вопросы работы плановой комис- j
сии исполкома, агропромкомплекса. бытового ;
обслуживания населения, кооперативной и j
индивидуальной трудовой деятельности.

КОЗЛОВСКАЯ Людмила Дмитриевна — I
заместитель председателя исполкома —
т. 2-25-81 — вопросы развития здравоохране- !
пня. народного образования. учреждений 
культуры.

УСОВ Алексей Алексеевич— заместитель 
председателя— т. 2-29-70 — вопросы капи
тального строительства, деятельности гараж
ных и жилищно-строительных кооперативов.

МИНАЕВА Ольга Ивановна — секретарь 
исполкома — т. 2-25-35— вопросы социально
го обеспечения. деятельности депутатских 
формирований, охраны природы. J

Просим вас высказать свои предложения 
по повестке дня сессии.

НАШЕЙ ЭПОХИ
<

ПАРТИЯ -  УМ,

ЧЕСТЬ И СОВЕСТЬ

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ  /.волгодонская
ПРАВДА

.
Основана в мае 1935 г.

Добрые  дела

А Л Л Е Я
П А М Я Т И

-Портрет  делегата -

Все хлопоты взял на 
себя бригадир, член парт
кома < Волгодонскстроя> 
Владимир Давыдович 
Бунк, Ходил в архитек
турно-планировочное уп
равление, согласовывал 
со специалистами место 
под будущую аллею. А 
посадить березки, ото
брать лучшие саженцы 
помогла прораб город
ского «Зеленого хозяй
ства» Татьяна Дмитриев
на Мангот. Она и сама 
посадила деревце в па
мять о тех годах, когда 
служил ее сын в А фга
нистане.

В бригаде В. Д. Буйка 
никто не служил в А ф 
ганистане. Просто у каж 
дого из этих молодых 
мужчин развито чувство 
долга.

Е. ОЧЕРЕДКО.

День за днем -

Д ЕЛЕГАТ на городскую пар
тийную конференцию кузнец, 

первого цеха опытно-эксперимен
тального завода Виталий Гри
горьевич Бабенко тридцать ря- 
тый год работает на предприятии. 
За многолетний добросовестный 
труд Виталий Григорьевич на
гражден медалями «За доблест
ный труд», «Ветеран труда», а за

освоение новой техники —бронзо
вой медалью ВДНХ. У него мно
го грамот и благодарностей.
Большим уважением пользуется 
он в своем коллективе за принци
пиальность, партийную честность. 
В. Г. Бабенко член парткома
и профкома завода. И он еще 
уже многие годы поет т» завод
ском казачьем хоре.

Фотг А. ТИХОНОВА.

В выигрыше все
Станцией технического 

обслуживания ВАЗ, пе
решедшей на хозрасчет, 
организован новый вид 
услуг населению: теперь 
она заключает договоры 
с Владельцами легковых 
автомобилей на исполь
зование их в качестве 
такси.

Заключать договор со 
станцией на этот вид ин
дивидуальной деятельно
сти. гораздо выгоднее, 
чем, скажем, с пассажир
ским автопредприятием, 
считают автолюбители. 
Дело в том, что админи-" 
страция. СТО на договор
ных условиях берет на

себя обязательство че
рез каждые 10 тысяч ки
лометров пробега маши
ны производить ее ' пол
ное техническое обслу
живание. Значит, у води
телей частных такси от
падет надобность н добы
вании смазочных мате
риалов, запасных' частей, 
резины. Заинтересованы 
в том. чтобы такие такси 
были закреплены за С Т (<

и работники ГАИ. Ведь 
в этом случае появляет
ся гарантия безаварий
ной работы водителей в 
связи с технической ис
правностью машины. а 
также сокращаются вы
бросы вредных выхлоп
ных газов в атмосферу. 
В конечном итоге в вы
игрыше остаются и кли
енты :на исправном авто
мобиле ехать безопаснее.

ОРГАН ВОЛГОДОНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ  
ДЕПУТАТОВ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Цена 3 коп. J

Они уходили,. но на 
прощание каждый из них 
оглянулся: тоненькие,
беззащ итные деревца по
качивались на ветру, как 
бы махая им вслед.

Как и было задумано, 
в субботу, 19 ноября, 
бригада слесарей-трубо- 
укладчиков СМУ-7
«гСпецстроймеха н и з а- 
ции», бывшие врины-аф- 
.ганцы и все желающие | 
заложили аллею в па- j 
мять об Александре Ко- 
рявнне. который погиб 
при выполнении интерна- | 
цнонального долга в Аф- j 
ганнстане и включен в j 
состав бригады. !



Н У Ж Н Ы  Н Е  Р О Б К И Е  Ш А Г И ,
Портрет делегата

. Ц и ф р ы  
Ш а к  т ы

д  За три года, про
шедшие после X пар
тийной конференции, 
городская партийная 
организация выросла 
на 722 человека и 
объединяет в своих 
рядах 12216 членов 
КПСС.

Д  Количество пер
вичных организаций с 
99 выросло до 102, 
цеховых — с 320  до 
371. А вот число 
партгрупп сократи
лось с 979  до 881.

Д  Если посмотреть 
по отраслям, то самое 
большое число членов 
партии на промыш
ленном производстве
— 4321, на втором 
месте строители — 
3566, за ними следу
ют наука, просвеще
ние, здравоохранение
— 827, транспорт и 
связь — 539, жилищ
ное, коммунальное и 
бытовое обслуживание 
— 438, торговля и об
щественное питание— 
415. Возросло число 
коммунистов нерабо
тающих и пенсионе
ров. Теперь их 1297 
против 903 в 1985 го
ду,

Д  За прошедший 
период после X пар
тийной конференции 
продолжали расти и 
развиваться город и 
промышленная база. 
За 1986— 1988 г.г. на 
618 ,8  млн. рублей вы
полнено строительно
монтажных работ. В 
основном закончено 
•строительство кварта
лов В-16 и В-О, вырос 
новый— В-У.

д  Введены жилые 
дома общей площа
дью 392 ,8  тысячи 
квадратных метров, 
детские сады на 2760  
мест, школы на 4704  
учащихся, детская по
ликлиника на 240  по
сещений, предприятия 
общественного пита
ния *На 2902 посадоч
ных места, сдано 6100  
квадратных метров 
торговых площадей.

Д  Начали работать 
такие важные для го
рода объекты, как га
раж на 400  автобусов 
и 100 такси, автомо
бильная газонаполни
тельная компрессор
ная станция.

Д  На Волгодонской 
лтицефабрике введе
ны мощности по про
изводству 800 тонн 
мяса и 53 миллионов 
штук яиц в год, по
строена первая оче
редь жилого поселка 
общей площадью 9,22  
тысячи квадратных 
метров.

Д  Дальнейшее раз
витие получили ком
мунальные предприя
тия и службы города. 
Введены в строй дей
ствующих водоочист
ные сооружения № 2, 
вторая очередь очист
ных сооружений кана
лизации в новом горо
де. Открыта троллей
бусная линия до Рос
товской АЭС. Теперь 
в Волгодонске насчи
тывается семь трол
лейбусных маршру
тов.

Человеческий фактор —

ЗАБЫЛИ 
О ЛЮДЯХ

Владимир Анатольевич Фофанов трудит
ся слесарем ^механосборочных работ v  брига
де йо доводке деталей приводов системы уп
равления защитой /атомного реактора is цехе 
приводов СУЗ Атоммаша. Он — делегат го
родской партийной конференции.

Фото Р. ЕВГЕНЬЕВА.

ПРОЯВИЛИ МУЖЕСТВО
Работники химзавода 

имени 50-летия ВЛКСМ 
В. И. Свитайло и Н. Р. 
Сам охни 'Вернулись- из 
Чернобыля, тде устраня
ли последствия .черно
быльской аварии. Они 
снова в трудовом строю. 
А редавно в их адрес 
пришли из войсковой 
части, куда для выполне
ния Правительственного 
задания были призваны 
эти работники, два бла
годарственных письма.

«Члены вашего кол
лектива, коммунист Сви- 
тайло Василий Иванович 
и Самохнн Николай Р о

дионович, в ходе выпол
нения работ по ликаида- 
ции последствий аварии 
на Чернобыльской АЭС 
проявили высокую поли
тическую сознательность, 
мужество, самоотвержен
ность, дисциплинирован
ность. За высокие показа
тели в труде и службе 
командованием части им 
объявлена благодар
ность».

Здоровья и больших 
трудовых успехов вам, 
товарищи!

В. ЗОРНИНА, 
наш внешт. корр.

XIX Всесоюзная пар
тийная конференция еще 
раз подтвердила полити
ку возрождения подлин
ной заботы о человеке, 
улучшения экономиче
ских и социально-быто
вых условий его жизни. 
На крупных предприяти
ях города партийные, 
профсоюзные организа
ции, администрация пе
рестраиваются в этом 
направлении. Но в ряде 
небольших организаций 
мало что меняется. Имен
но таковым является 
предприятие по таре.

Создано оно давно, 
трудятся на Нем до ста 
человек рабочих, но пе
рестройка этого пред
приятия почти не косну
лась. Ни директора Г. В. 
Перепелицина, ни секре
таря партбюро П. А. 
Крюкова, ни председате
ля профкома А. В. Кон- 
драшова, в частности, 
совершенно не волнует 
состояние дел по охране 
и безопасности труда.

В 1988 году комиссия 
по охране труда и техни
ке безопасности горкома 
профсоюза работников 
госучреждений и инспек
тор ЦК профсоюза про
вели три проверки усло
вий труда рабочих ' на 
этом предприятии. Выяв
лены вопиющие наруше
ния. На станках работа
ют люди, не имеющие 
допуска к ним, в резуль
тате А. П. Бегунов и 
А. А. Бутаков получили 
травмы. Нет ограждений

на циркулярных пилах, 
некачественно выполне
но заземление. Картонаж
ный цех практически не 
отапливается, в женской 
бытовой ’ комнате голый 
бетонный пол, ■ пыльно. 
Здесь стоит токарный 
станок. Нет туалета. Пи
ща людьми принимается 
на рабочих местах, так 
как в комнате ее приема 
холодно, пол весь вы
щерблен, систематически 
срывается подвоз горя
чих обедов.

Рабочие считают, что 
жаловаться на эти бес
порядки бесполезно, по
тому что и администра
ция, и профком «закры 
ли на все глаза».

Д иректор предприятия 
по таре и председатель 
профкома приглашались 
в марте 1988 года на за
седание президиума гор
кома профсоюза работни
ков государственных уч
реждений. Им обоим бы- 
.то указано на недопусти
мость такого отношения 
к людям1. Руководители 
обещали в течение лета 
устранить недостатки.

А в августе предприя
тие по таре посетил тех
нический инспектор ЦК 
профсоюзов и отметил, 
что недостатки не устра
няются.

В октябре 1988 года 
комиссия охраны труда 
н техники безопасности 
горкома профсоюза про
веряла подготовку гос
учреждений к работе в 
зимних условиях и обна
ружила еще более серь

езные нарушения на 
предприятии по таре. Ди
ректор Г. В. Перепелн- 
цин по просьбе членов 
комиссии не нашел ни
предписаний предыдущих 
комиссий, ни мероприя
тий по устранению недо
статков и заявил, что эти 
комиссии мешают ему 
работать. Затем он не
посчитал нужным даже
явиться на заседание
президиума ГК профсою
за, на котором рассмат
ривался вопрос о путях 
устранения вскрытых на 
рушений на его пред
приятии.

В ближайшие дни в 
этом коллективе пройдет 
отчетно-выборное проф
союзное собрание. Дума
ется, рабочие изберут се
бе более достойного 
профсоюзного- лидера, а 
президиум горкома проф- j 
союза поможет ему паи- ! 
ти правильные методы i 
работы. Но кто поможет | 
найти управу на зарвав-1 
шегося руководителя- j 
коммуниста, который 
полностью игнорирует ре
шения профсоюзных ор
ганов?

Хотелось бы, чтобы на 
городской партийной 
конференции пошел, в 
частности, и разговор о 
положении дел в малых 
партийных организациях, 
таких, как предприятие 
по выпуску тары. Пере
стройка в сторону кон
центрации внимания к 
человеку должна кос
нуться и их.

П. ТОЛЧЕЕВ, 
председатель комис
сии по охране .труда 
и технике безопасно
сти горкома профсою
за работников госуч

реждений, ветеран 
партии, войны и 
труда.

На сельских перекрестках -------------------- -

ДЕРЕВНЯ БЕЗ ПЕСЕН
— Почему, спрашивае

те, не слыхать песен в 
деревне?

ТСто и з  пожилых дере
венских людей не вздох
нет с сожалением при 
этом, не подумает: вот 
ведь жилось и работа
лось раньше тяж елее ны
нешнего, а все же весе
ло как-то, с подъемом. 
Считалось, то не дерев
ня, если в ней по вече
рам песен не слышно. В 
бригадах, на работе пе
ли. И как часто в разго
ворах этот вопрос так и 
повисал на ноте сожале
ния по прошлому, по ут
рате здорового жизнелю
бия у крестьян, которых 
мы и крестьянами-то 
стыдимся сегодня назы
вать. Переродились, что 
ли, люди? Злыми, ж ад
ными стали...
. — Нет, не о том речь, 
— знатный бригадир, ко
ренной донской казак го
ворит уверенно и взве
шенно. — Просто люди 
лучшей жизни не знали. 
Деревня как за ш тора
ми жила. Возьмите ме
ня. Я город первый рая 
увидел в 1949 году, ког
да в армию призывался. 
Отслужил, огляделся и 
тогда уже понял, что в

городе работается полег 
че, а заработок и житье 
получше. И окажись в то 
время со мной умный че
ловек, который бы закре
пил во мне это сообра
жение— остался бы в го
роде. А так помыкался с 
непривычки на город
ских курсах, да и мах
нул обратно в свою де
ревню, на трактор. И вот 
двадцать восемь лет уже 
работаю бригадиром, а 
только мало что. измени
лось в крестьянском ук
ладе.

Сегодня идут разгово
ры о том, что пора, на
конец, возвращ ать долги 
деревне. Да что-то не 
видно охотников. Не едет 
народ на село, из села 
уезжает молодежь в го
род по-прежнему.

Видел я однажды в 
Волгодонске, как не
сколько женщин из трес
та №  2 не спеша шли за 
погрузчиком, подбирая 
лопатой мусор с троту
ара. Наши женщины на
зовут такую работу не
пыльной, а зарплате по
завидуют. Потому что на
шей женщине, чтобы за 
работать 3 рубля 44 ко
пейки, нужно пере
бросать восемь кубомет

ров земли вручную. А 
вечером эта женщина по 
колено в грязи придет 
домой, в нетопленную 
хату. Какими глазами 
посмотрит она на (горо
жан, которых уже не 
устраивает привозной 
газ, им природный пода
вай? В совхозном магази
не женщины становятся 
в очередь за  крупами — 
птицу кормить. Что же 
мы за хозяева, если зер
но выращиваем, план пе
ревыполняем, а корм де
шевый в совхозе купить 
невозможно?
Наверняка селянин не 
поехал бы тогда в город 
за мясом, да и мясо на 
рынке, небось, подеше
вело бы.

Надо, чтобы руково
дители разных уровней, 
имеющие отношение к 
сельскому хозяйству, жи
ли нуждами крестьян. А  
у нас в совхозе почти все 
главные специалисты, 
секретарь парторганиза
ции и директор — все жи
вут в городе. На совете 
трудового коллектива ре
шили: руководитель дол
жен жить с теми, кем ру
ководит.

Я пережил немало ре
организаций и к  пессими

стам себя не о.ъиш у, но 
в последние два года на
метился отчетливы! спад 
в сельском хозяйстве, я 
за свой совхоз говорю. 
Что мы имеем от пресло
вутой шефской помощи? 
Судите сами: пять лет
назад работники ВОЭЗ 
собирали до тысячи тонн 
овощей, в этом году — 
234 тонны. Выработка 
на одного человека со
ставила 164 килограмма, 
а ведь раньше к::;кс 
250-тн не опуска ысь. 
Нас обвиняют в примене
нии гербицидов. Но при
ходит пора полоть, а до
рогие шефы не едут, 
трава идет в рост, и мы 
льем гербициды, чтоб 
хоть как-то спасти уро
жай. Руками, лопатой, 
на пупке— вот так рабо
таем. Где они, средства 
механизации?

Есть главный инженер 
в совхозе, есть главный 
инженер в AI10, а два 
транспортера, которыми 
гордится ' наша бригада, 
достались нам только 
благодаря моим личным 
связям с руководителя
ми заводов. Гигант Атом- 
маш так и не сподобился 
изготовить один транс
портер или погрузчик.

Где же она, та силь
ная и умелая рука, кото
рая должна внести поря
док в организацию сель

скохозяйственного произ
водства? Не стало такой 
рукой и АПО. Намечает
ся его реорганизация. Не 
знаю, может, агрокомби
нат и- лучше (толком-то 
никто не объясняет), 
только все дело в том, 
какой человек возглавит 
это дело. Ведь и AI10 
задумывалось как еди
ный связующий орган. 
Однако карманы у каж 
дого подразделения ока
зались разные. Горплодо- 
овощторг. наш первей
ший контрактант, мог за
купать овощи где угод
но, в то время как наши 
совхозные гнили. Хоте
лось бы, чтобы селяне 
ясно представляли себе 
перспективу будущего.

‘ Хотелось бы надеять
ся на поворот нового, 
после сегодняшней кон
ференции, руководства 
лицом к деревне. Да... с 
трудом верится. Честно 
говорю. На мой взгляд, 
прежнее руководство 
лучше и настойчивее за 
нималось проблемами се
ла.
Вот такие песни...

Беседовала с лауреа
том Государственной пре
мии СССР, бригадиром 
Совхг/за «Волгодонской* 
коммунистом П- Ф. СКА- 
КУНОВЫМ корр. С. СИ- 
ДЕНКО.



« К О Р Е Н Н Ы Е  П Е Р Е М Е Н Ы
Революционная перестройка невозможна 

без всемерной активизации 'интеллектуально
го, духовного потенциала общества, прогрес
са науки и техники, без увеличения научно- 
технического вклада ученых и инженерных 
кадров, повышения их престижа и улучшения 
условий работы, без современного уровня 
всей системы образования м роста общей и 
политической 'культуры Народа.

(Из резолюции XIX Всесоюзной конферен
ции КПСС «О ходе реализации решений 
XXVII съезда КПСС и задачах по углубле
нию перестройки»).

Точка зрения

Что в печатных 
органах?

Учимся демократии_____

Выбирая 
руководителя

Когда встал вопрос о 
начальнике РСУ треста 
№  2, коллектив назвал 
имя Льва Анатольевича 
Ганелина, и сам комму
нист выразил желание 
возглавить управление.

И есть уже зримые 
перемены, которые все
ляют уверенность в том, 
ч т о 'в  выборе руководи
теля мы не ошиблись.

Всего несколько меся
цев прошло с момента 
выборов. За это время 
за[асфальтирована терри
тория, пущен в работу 
деревообрабатывающ и й 
цех. бездействовавший 
длительное время, нача
ли оборудовать яму для 
гашения извести, отре- 
мЬнтировали помещение 
отдела главного механи
ка. Ведется подготовка 
к переходу на хозрасчет.

Люди почувствовали 
уверенность в своих си
лах, заботу о себе, обре
ли утраченную веру в 
справедливость.

Выборы руководите
лей проведены во всех 
наших подразделениях. 
Сама жизнь подвела нас 
к тому, что подбор и рас
становку кадров надо 
вести открыто, на кон
курсной основе. Это дает 
возможность выбрать до
стойного, уверенного в 
своих силах и обладаю
щего задатками руково

дителя человека.
Именно результатами 

выборов определяется 
окончательное решение 
кадровых вопросов. Но 
этому должна предшест
вовать большая подгото
вительная работа. У нас 
действовала конкурсная 
комиссия. Предвыборная 
кампания не упускалась 
из-под контроля партий
ной организацией.

Но выборы это только 
первый шаг. Основным 
методом в кадрввой по
литике, как отмечалось 
на XIX Всесоюзной парт
конференции, должны 
стать подготовка и пере
подготовка кадров, их 
воспитание.. Такую рабо
ту мы проводим, но она 
требует совершенства. 
Скажем, всех зачислен
ных в резерв работников 
должны знать хорошо в 
коллективах. знать и 
на какую должность ре
комендуется человек. 
Словом, переходить от ке
лейности к открытости, 
от формально-номенкла
турного подхода к кон- 
курсности.

Действовать на виду у 
людей, опираться на их 
мнение — одно из' веду
щих направлений в дея
тельности нашей партий
ной организации.

С. МАРКОВЦЕВ,
секретарь партбюро 

треста №  2.

Сейчас в нашем горо
де выходят шесть газет: 
«Волгодонская правда», 
«Социалистическая ин
дустрия» на А'гоммаше», 
«Знам я строителя»,
«Атоммашевец», «Волго
донской химик» и «Энер
гия». Редакция послед
ней газеты  недавно про
вела «эксперимент».
Опубликовав проблем
ную статью писателя Ан
тона Геращенко «О Рос
товской АЭС» и коммен
тарий заместителя глав
ного инженера дирекции 
АЭС по ядерной безо
пасности Ю. Кормушки- 
на, редакция «пустила» 
часть тиража в бесплат
ное распространение по 
городским киоскам «Со
юзпечати». Нет сомне
ния, что проблема строи
тельства АЭС вблизи го

рода волнует каждого 
волгодонца.

Полемические заметки 
писателя и специалиста 
вызвали несомненный ин
терес у каждого жителя 
города. Но вот в чем бе
да: почти весь тираж
«Энергии» разобрали те 
люди, которые торгуют 
возле киосков семечка
ми. Ведь газета же бес
платная! Так что благая 
затея не нашла своего 
воплощения в жизнь...

На киоске №  1 увидел 
надпись: «Здесь распро
страняется газета «Энер
гия» Ростовской АЭС 
(бесплатно)». Неужели 
управление строительст
ва АЭС столь богато, что 
может пойти на' убытки?

В этой связи я предла
гаю обсудить следующие 
предложения:

1. Стоит подумать о
целесообразности изда
ния в Волгодонске слиш
ком большого количества 
газет. На мой взгляд, ве
домственные газеты не 
всегда интересны чита
телю и их издание вызы
вает бесполезные затра
ты средств и ресурсов. 
Лично я  вижу в издани
ях газет «Атоммашевец», 
«Знамя строителя»,
«Волгодонской химик», 
«Энергия» отражение 
чьих-то амбиций.

2. Предлагаю в городе 
издавать одну газету — 
«Волгодонская правда* и 
что-то вроде «Вечернего 
Волгодонска». Сделать 
их формат внушитель
ным. оформление— кра
сочным, ярким. От этого 
выиграют читатели, а 
такж е будут сэкономле
ны бумага, средства, ра
циональнее использовать
ся полиграфические мощ
ности, журналистские 
кадры.
Валерий КАЛМЫКОВ, 

преподаватель исто
рии вечерней школы
Х> 3.

Коммунист Владимир 
Иванович Дорошенко тре
тий год работает |иа лесо
перевалочном комбинате 
механиком цеха товаров 
народного ^потребления. 
Это (знающий свое дело  
специалист, I умеющий 
хорошо работать не толь

ко с механизмами, но и с 
людьми. В этом году 
единогласным решением 
коммунистов деха  В. И. 
Дорошенко !был избран 
секретарем партийной ор
ганизации. И  дел сразу 
добавилось. Цех на ком
бинате убыточный. Как

сделать его рентабель
ным—это одна из перво
очередных задач делега
та городской партийной 
конференции. 1

На снимке: В. И. Д о
рошенко .(в центре) е ра
бочими Д . Д . Поляко
вым н £ .  А. Ермаковым.

Человеческий фактор

« В Р Е М Е Н Щ И К И » ?
Я не коммунист, но 

проблема, о которой хо
чу сегодня повести раз
говор, думаю, заслуж и
вает того, чтобы о ней 
было сказано с трибуны 
городской партийной кон
ференции.

Разговор пойдет о вре
менном поселке строите
лей Ростовской АЭС 
Иодгоры. Долго его 
строили, но, по всей 
видимости, еще больше 
времени уйдет на додел
ки, завершение комплекс
ного оформления посел
ка. Система., годами сло
живш аяся в строительст
ве, не была нарушена и 
здесь. Выстроив коробки 
одно-двухэтажных кот
теджей (кстати, прекрас
ных для проживания), в 
управлении строительст
ва посчитали так: 
«Спальни есть, осталь
ное можно получить в 
городе, благо он под бо
ком».

Но жизнь, как это не
редко бывает, опроверг
ла предсказания чинов
ников. Во-первых, посе
лок в основном холостяц

кий (так и по проекту 
задумано). Во-вторых, не
смотря ни на что, в по
селке появились семей
ные комнаты, и, соответ
ственно, дети.

Всем надо вечером до
бираться в город. Но раз
ным причинам: в киноте
атр, в магазины, в диско
теку, спо р т и в и ы е 
кружки и т. д. И тут во 
весь рост встает пробле
ма транспорта. Несмот
ря на неоднократные 
красивые заверения ру
ководителей пассажир
ского автотранспортного 
предприятия, троллейбус
ного управления, из го
рода после 18 часов не
возможно доехать до по
селка Подгоры. И прихо
дится по нескольку ча
сов на ветру, под дож
дем и снегом стоять на
против Атоммаша, ожи
дая попутный транспорт. 
Крытого павильона нет. 
Видимо, у руководства 
управления строительст
ва и дирекции нет на не
го ни средств, ни матери
алов...

Больше года живу в

поселке, и за  все это 
время в нем не было про
ведено ни одного куль- 
турнотспортивного меро
приятия, не знают сюда 
дорогу лекторы общест
ва «Знание», политдок- 
Ладчики парткома и парт
бюро УС и дирекции 
АЭС. ‘

Почему бы жилищно- 
эксплуатационной конто
ре, комитетам ДОСААФ, 
комсомола, совету по 
физкультуре и спорту 
(между прочим, во главе 
каждой этой организа
ции стоят освобожденные 
работники, получающие 
приличные оклады) не 
организовать в поселке 
платные курсы мотоцик
листов. водителей, трак
тористов и т. д. Для жен
щ ин— те же курсы крой
ки и шитья, вязания, ку
линарии. Ведь в Подго- 
рах проживает в основ
ном молодежь и ей полу
чение этих профессий в 
свободное от работы вре
мя вряд ли помешало бы. 
Все этн курсы можно бы
ло проводить и под эги
дой учебного комбината

управления строительст
ва. Скажут: у него не
тот профиль. А почему 
бы не провести экспери
мент у нас здесь?

Еще в прошлом году 
обо всем этом я беседо
вал с секретарем партко
ма Г. М. Фоменко. Пред
ложил ему организовать 
у нас хотя бы шахматно
шашечный клуб, ведь 
для этого нужна неболь
шая комнатушка да 
доски ъ клеточку. Тот 
обещал помочь. Но воз и 
ныне там...

Вот так и живем мы в
современном поселке, ’ но 
как бы в медвежьем уг
лу. Не припомню случая, 
чтобы в выхэдные дни к 
нам приехали руководи
тели администрации или 
профсоюзного комитета. 
да провели бы собрание 
жителей. Нужен откро
венный разговор с нами, 
рабочими. О чем? Да все 
о тех же проблемах бы
товых. Я, например, 
предлагаю организовать 
массовый субботник в 
поселке по его благоуст
ройству, оказанию помо
щи в строительстве клу
ба, спортивного зала. Но 
кто его организует? Для

этого надо избрать совет 
поселка, найти толково
го организатора. 

к Мы строим АЭС. Зн а
ем. какие разговоры 
идут о ней в городе, да 
и в области: -прессу чита
ем. Вступаем в споры о 
необходимости строитель
ства атомной. Но не хва
тает нам порой знаний. 
Вот бы начальнику уп
равления строительства 
АЭС Н. Е. Шило, дирек
тору атомной Э. Н. Мус- 
тафинову и надо встре
титься с нами, расска
зать о важности сооруже
ния Ростовской АЭС. 
Глядишь, и сил бы 
прибавились у рабочих, 
и темпы, качество строи
тельства лучше бы ста
ли. •*

Может быть, партий
ная конференция воз
действует на наших р у 
ководителей?

Подписываюсь один, 
но со мной согласны де
сятки. И если надо,- они 
поставят подписи под на
писанным. -

Николай
ГОРИСЛАВЕЦ, 

сварщик . Донского 
монтажного (управле
ния треста .«Кавэнер- 
гомоитаж».

Приметы 
нового

Демократизацию и(з- 
бирательного ,  процес
са в партии XIX Все
союзная партийная 
конференция и июль
ский (1988 г.) Пле
нум ЦК КПСС посчи
тали первостепенным 
вопросом. Ш ирокое 
обсуждение кандида
тур. включение в бюл
летени для тайного 
голосования большего 
числа кандидатур, чем 
установлено мандатов, 
выдвижение снизу 
кандидатур в состав 
вышестоящих партий
ных органов— все это 
приметы н о е о г о .

Когда это было, 
чтобы еще до начала 
отчетно-выборной кам
пании были обнародо
ваны списки кандида
тов в члены партко
ма, чтобы в коллекти
вах бригад, участков, 
цехов обсужд&лн тех, 
кто претендует быть 
избранным в состав 
городского комитета 
партии? Теперь это 
становится . ' нормой. 
Так было в эту отчет
но-выборную кампа
нию у нас на Атом- 
маше.

В ходе 240 собра
ний в партгруппах бы
ло внесено 496  канди
датур в состав пар
тийного бюро, 144 
коммуниста выдвину
ты на должность сек-1 
ретарей партбюро. В 
81 парторганизации 
выборы секретарей 
партбюро проведены 
из двух и более кан
дидатур.

На отчетно-выбор
ных собраниях в це
хах, отделах, служ
бах были рассмотре
ны предложения . по 
составу парткомов це
хов, в целом объеди
нения; Секретари це
ховых парткомов вы
бирались из несколь
ких кандидатур от
крытым голосованием.

К проведению пар
тийной конференции 
объединения уже име
лись предложения в 
состав парткома, кан
дидатов на пост секре
таря.

Всего в цеховых 
парторганизациях, на 
собраниях служб и 
производства было 
выдвинуто 89  чело
век в состав парткома 
объединения, 15 из 
них — на должность 
секретаря парткома. 
Все кандидатуры бы
ли обнародованы в 
коллективах, их спи
сок опубликован в 
многотиражной газете 
«Атоммашевец». Все 
это вызвало живой 
интерес у людей.

Демократизация ме
ханизма избирательно
го процесса способст
вует избранию в вы
борные органы не 
формальных лидеров 
ЙЬ «номенклатуры», а 
тех. кто наиболее ав
торитетен, способен 
повести за собой ком
мунистов и беспартий
ных, организовать вы
полнение принятых на 
отчетно-выборных соб
раниях решений.

н: 1ИВАХНЕНКО, 
заместитель секре
таря парткома 
Атоммаша.



еч ера
Гости города

Цирк без... купола
«Благодарим за по

даренную нам радость. 
Сообщите, когда еще 
сможете приехать в 
наш город. Н. Осипо
вич, г. Ошмяны, Бе
лорусская ССР*.

Эти искренние стро
ки— из записок, полу
ченных артистами ли
товского эстрадно-цир
кового представления 
прямо во время их 
выступлений.

Хорошо и давно 
знаю многих из тех, 
кого вы, уважаемые 
волгодонцы, видели на 
сцене вашего Дворца 
культуры. Семнадцать 
лет многие из артис
тов работали в народ
ном цирке при одном 
из вильнюсских Двор
цов культуры. На ре
петиции собирались— 
кто после школьных 
уроков, кто после ра
бочей смены. Работа
ли, не получая вовсе 
никакой зарплаты.

Напряженные гастро
л и — на одном энтузи
азме. И так около 
двадцати лет. Уходи
ли — возвращались. 
Но был костяк из са
мых преданных цир
ку. Это те артисты, 
которые и приехали 
на гастроли в ваш го
род. Что удерживало 
их в народном цирке? 
По словам руководи
теля представления 
Ю рия Е рмолаева— та
лант и возможность 
стать на сцене лично
стью, выразить, себя 
как артист.

Сам Юрий в народ
ном цирке с... семи 
лет: акробатика, экс
центрика, подкидные 
доски. С детства ему 
хотелось в професси
ональный цирк, стать 
акробатом. И вскоре 
в Вильнюсской школе 
акробатики стало на 
одного ученика боль
ше. Всего через три

месяца Юра Ермо
лаев, совсем еще 
мальчишка, становит
ся кандидатом в мас
тера спорта СССР по 
партерной акробати
ке! Впереди замаячи
ла перспектива по
пасть в большой 
спорт. Но Юрий оста
ется верен цирку вот 
уже 25 лет.
' В своем пристрастии 
он не одинок. Рядом 
с ним долгие годы 
главный балетмейстер, 
его жена Эльвира. ■ 
Пришла в народный 
цирк с дипломом... 
программиста и с 
главным — нераскры
тым еще тогда талан
том танцовщицы.
Вместе они начинают 
эксперимент — синтез 
цирка и балета, эстра
ды на сцене. Эльвира 
заканчивает Вильнюс
ское училище культу
ры по специальности 
балетмейстер.

...Города и села 
Прибалтики. Белорус
сии. Украины, гастро 
ли в Москве. Народ 
ный цирк охотно едет 
в любую деревню. 
Приходит признание 
зрителя. Это прямой 
результат творческо
го взросления артис 
тов: клоунов Артура
Самоненко и Сергея 
Ильюшенко,' жонгле
ра Вячеслава Мажей- 
ки, воздушной гим
настки Натальи Стре- 
лан, силовых жонгле
ров Игоря Пруднико 
ва и Тадеуша Моро
за, иллюзиониста Ио- 
заса Ковзы.

И вот настало вре
мя, когда они поняли: 
пора выходить на про
фессиональную сцену. 
В июле нынешнего го
да народный цирк 
стал единственным в 
Литве эстрадно-цирко
вым кооперативом. 
Кое-кто, правда, «пу
гал»: мол, кооператив- 
то и «прогореть» мо
жет, зачем рисковать. 
Но люди, долгие годы 
создававшие коллек
тив. люди, с которы
ми вы встретились, 
доказали своим ис
кусством' на сцене — 
подлинный талант не 
прогорит.

Ю. ЧУРИЛОВ. 
(специально для 

«Волгодонской 
правды »,.

Откровенный разговор -----

Наша святыня
Прошла демонстра

ция в честь 71-й го
довщины Октября. 
Много в памяти оста
лось запоминающего
ся, радостного. Но и 
не могли не обратить 
внимания вот на что. 
Некоторые участники 
демонстрации знамена 
несли без чехлов. На
спех обмотанные во
круг древка, они рас
пустились и бархат
ные края их задевали 
мокрый снег... До 
хрипоты спорили не
которые взрослые, ко
му обратно относить 
транспаранты. Маль
чишки швыряли в ур
ны праздничные
флажки, которые бук
вально пять минут 
назад радостно и гор
до несли перед три
бунами.

История Красного 
знамени насчитывает

более тысячи лет, и 
всегда, во все време
на, это был символ 
борьбы за справедли
вость и равенство.

Опаленным огнем 
войны, прошитым пу
лями и штыками, оба
гренным кровью мил
лионов борцов — та
ким его вручили поко
лению восьмидесятых 
годов наши суровые 
деды.

Нам бы преклонить 
колени перед знаме
нем, чтить его и воз
вышать. И не только 
по праздникам у три
бун, а везде и всегда.

Почему понизился 
авторитет Красного 
знамени? А вернее 
поставить вопрос по- 
другому: почему мы 
перестали уважать 
знамена, что случи
лось с нами?

Проносят ветераны 
войны свои знамена, 
с которыми в боях до
шли до Берлина, и 
сразу подтягиваются 
мальчишки, зажигают
ся их глаза и неволь
но замирает рука в 
салюте.

Но почему эти же 
мальчишки так без
различны к своему 
дружинному пионер
скому знамени? Мо
жет. потому, что у 
этого знамени нет 
своей биографии, нет 
жизни. Чтоб мальчиш
ки гордились своим 
знаменем, оно должно 
жить вместе с друж и
ной: романтично, яр
ко, пылко.

Представьте себе 
такую картину. Вхо
дит второклашка в 
пионерскую комнату, 
а старш ая пионерво
ж атая говорит: «Смот
ри. Вовка, вон пио
нерское знамя нашей 
дружины. Оно прошло 
вместе с ребятами по 
местам боевой славы,

побывало на Красной 
площади в Москве, в 
Ленинграде на крей
сере «Аврора». На
шему знамени салю
товали пионеры Рос
това, Таганрога, его 
приветствовали вои
ны - интернационалис
ты». И вскинет голову 
Вовка, вспыхнет уди
вительным огнем его 
сердце. потому что 
знамя их дружины то
же боевое и оно не в 
музее, оно рядом.

Хотим разобраться 
и понять, почему у 
нас такое отношение 
к драгоценной релик
вии. Как сделать так. 
чтобы все— и взрос
лые, и дети — относи
лись к знамени, как к 
свйтыне? Вызываем 
всех на разговор! Пи
шите . в редакцию илл 
звоните по телефону 
2-58-47.

Александр ПОПОВ, 
Сергей ' БОЙКО, 
Рита СТАЦЕНКО 
члены городского 
пионерского штаба.

В час досуга

По горизонтали:
3. Советник и специальный помощник президента 

СШ А Ф. Рузвельта во 2-ю мировую войну.
6. Предварительный вид плана, решения.
По вертикали:
3. Порт в Новой Зеландии.
4. Проходная рыба семейства осетровых.
По кругу: 1. Яркое, значительное проявление чувств, 

настроений, мыслей.
2. М аршал Советского Союза, дважды Герой Совет

ского Союза.
5. Прибор для измерения светового потока.
7. Камера, используемая для различных эксперимен

тов в авиации, космонавтике, в медицине.

Составил А. КАТАМАНОВ.

30, среда

Ь Ц » 1 И Е Г,<1?ЛУ11
ЩЗйООДО

28, понедельник
Первая п ро гр ам м а. 6.30 

120 м и нут , 8.35 — «К рик о 
помощ и», Худ. тел еф и л ьм .
1-я и 2-я сер и и . 10.50 — Но. 
вости . 110 0  — Ф утбольное
обозрен и е. 15.30 — Н овости.
15 45 — «Для в ас  зе м л е д е л ь 
цы ». Док. ф и льм ы . 16 .2 5  —
К о н ц ер т ф о л ьк л о р н о го  а н 
с ам б л я  «Л ейгарид» (Таллин),
16.50 — «М ы слитель  и р е в о 
лю ци он ер» . Док. ф и льм  о 
Ф Э нгельсе 17.10 — Н овости. 
17.15 — В еселы е с т а р т ы . 18.00 

К онцерт зас л у ж ен н о го  а р 
т и с т а  РСФ СР Ю Б аш м ета .
18.45 — С егодня в  м ире 19.05
— Д ень  Д она. 19.15 — К урсом  
XIX п ар тк о н ф ер ен ц и и . О к а 
ч е стве  с ы р ь я  для ш е р с т я н ы х  
тк а н е й . 20.00 — Г. Зубков , 
А К р аси льн и к о в . «К р у го свет
ное п у теш ест в и е  Б е р то л ьт а  
Б р ех та»  П р ем ьер а  х у д о ж е
ствен н о -д о ку м ен тал ьн о го  т е л е 
с п е к т а к л я . 21.00 — Время. 21.40
— П р о ж ектор  п ер ест р о й к и . 21.50
— П родолж ение т е л е с п е к т а к 
л я . 22.55 — С егодня в м и ре. 
23 05 — Д ж азо вая  к ом п ози ц и я.

Ь то р ая  програм м а 
13.55' — «Господин В еликий
Н овгород». Худ. ф и льм  с су б 
ти тр ам и  («М осфильм», 1974 г.). 
16.55 — П рограм м а передач.
17 00 — Н овости д н я . 17.10 — 
«Трое ■ главной  роли». Д ок. 
те л е ф и льм . 17.40 — «Вы нам 
п и сали » . М узы ка льн ая  пере, 
дача по" письм ам  те л е зр и те ле й .
18.10 — П р ем ьер а  док. ф и л ь 
м а  «Адам, Е ва и эагр ан п р о - 
пи ска»  18.30 — Ф утбольное
о б озрен и е 19 00 — «Не ровен 
ч а с» . Ко р о тко м етр аж н ы й  ф и льм  
об у с л у г а х  Г о с с тр а х а . 19.05 — 
М ультф ильм . 19.15 — «Сель
с к а я  ж и зн ь» . 20.00 ■— С покой
ной ночи, малыши.: «Л ош арик». 
М ультф ильм , 20.15 — М еж ду
н ар о д н ая  п ан о р ам а . 21.00 —
В ремя. 21.40 — П р ож ектор  пе 
р е стр о й ки . 21 50 — Ф ильм ы  
студ ий  со ю зн ы х  респ уб ли к . 
П рем ьер а  к о р о тк о м етр аж н ы х  
худ  ф и льм ов: «Л егкий хлеб». 
«П оследняя эл ек тр и ч к а» . 22.45
— У трен н яя  п о ч та  (п овторе
ние). 23 15 — Н овости

29, вторник
Первая программа. 6 30 —

120 м инут. 8.35 — З н а к о м ь 
те сь  — м олоды е к и н ем ато гр а . 
ф и сты . 9.35 — К онцерт. По 
о к он чан и и  — Н овости. 15.30 — 
Н овости. 15.45 — «П ерсид ские 
м оти вы ». В окальн ы й  ц икл  В 
Г уркова н а  стихи  С. Е сенина.
16.05 — «П яти летка: д ела  и 
лю ди». Док^ ф и льм ы . 16.45 —
П раздн и к  к и та  П еред ача из 
А н ады ря 17 10 — Н овости.
17 15 — Д ок. те л е ф и льм . 17.30 
—' Д ень Д она. 17.50 — К н а 
ц и он альн ом у  п р азд н и к у  Ю гос
л ави и  — Дню Р есп убли ки . 
П рограм м а тел еви д ен и я  Ю го
с л ави и . 18.45 — С егодня в 
м и р е  19 05 —■ Н аш  сад . 19 35
— П рем ьер а  м ультф и льм ов .
20.00 — «Н ав стр е ч у  23-й об
ластн ой  п ар тийной  конф ерен
ции». В ы сту п л е н и е  первого 
се кр е тар я  обкома КП СС Б . М. 
Володина. 21.00 — В ремя. 21.50
— Это вы  м ож ете. 22 35 — С е
годня в м и р е  22.45 — П оет С. 
К овачич (СФРЮ),

В то р ая  програм м а. 8.00 —
У трен н яя ги м н асти к а . 8.15 —
«У тверж дение» Н аучно .  по
п у л яр н ы й  ф и льм . 1!.35 и 9.35
— Г еограф и я 7 к л асс . Водные 
р ес у р с ы  СССР. 9.05 — Ф р а н 
ц у зск и й  я з ы к  1-й год о б у ч е
ния 10.05 - У чащ им ся СПТУ. 
Э стети ческое восп и тан и е. К уль
ту р а  общ ен и я 10.35 и 11.35 — 
Г еограф и я . 6 к л асс . Р асти те л ь . 
ны й  и ж и во тн ы й  мир А в с т р а 
лии. 11.05 — Ф р ан ц у зск и й
я зы к . 2 й год обучен и я, 12.05
— «П оздняя встр еч а* . Худ. 
тел еф и л ьм  (С вердловская к и 
н остудия . 1978 г.). 13.25 —-
«Города и годы » Док ф и льм ы

•14.00 — Н овости. 14.05 — Му
з ы к а л ь н ы й  п ри чал . 1125 
«Х ож дение по м укам » 12-Я с е 
ри я «Зарево» . 16.50 — П рог
рамма передач. 16 55 — Но
вости  д н я . 17.00 — «Х о хло в
к а» . Дон. те л е ф и льм . 17.15 — 
О бъектив. 17.50 — М уль т
ф и льм . 18.05 — «Дом. в кото , 
ром...».’ Пе'редача об А зовском  
детсно ’м доме. 18.45 — Р е к л а 
ма 18.55 — Д ень Дона. 19 15
— «Заботы  сельского  врача» .
20.00 — «С покойной ночи, ма- 
1ы'ши: «П очта Цап Ц арапы ча» .
М ультф ильм . 20 15 До ш е с т 
надц ати  и стар ш е . 2 1 0 0 — В ре
мя. 21.50— П рем ьера тр ех сер н й - 
ного худ тел еф и л ьм а  «Зем ля, 
ки». 1-я сер и я  к и н 'с т у д н я  им. 
А. Д овж енко) 22 55 — Н о т .  
сти

П ервая програм м а. 6.30 —
1«0 м и нут . 8 35 — В еселы е 
старты . 9.20 Г З уб ков , А. 
К р аси льн и ко в  « к р у го с в етн о е  
п у теш ест в и е  Б е р то л ьт а  Б р е х 
та». В п е р е р ы в е  (10.20) — Но
вости  16.55 — Н овости. 17.00
— ...До ш естн ад ц а ти  и стар ш е.
17.45 — Ф и ло со ф ск и е  беседы . 
Э кология и новое м ы ш л ен и е
18.45 — С егодня в м и р е  19.0S
— Р си л ам а  Сбербанка 'СССР
19.10 — День Д она. 19.35 — 
Л и тер ату р н о  . х у д о ж еств ен н ы й  
ви деоканал . 21.00 — В ремя.
21.50 — П родолж ение л и т е р а 
турн о  - х у д о ж еств ен н о го  в и 
д е о к а н а л а  В п ер е р ы в е  (23 151
— С егодня в м ире.

В то р а я  п рограм м а. 8 00 —
У тренняя ги м н асти к а  8.15 —
«Д ж ун гарски й  tpiiToH» Н ау ч 
но . п о п у л яр н ы й  ф и льм . 8 35
— Н ародн ы е м елодии в тв о р ч е 
с тве  за р у б е ж н ы х  ком п ози торов  
9.35 — Н ем ец ки й  я зы к . 1-й год 
обуч ен и я. 10.05 — У чащ им ся 
СПТУ. Ф и зи к а  П рои звод ство  и 
п ер ед а ч а  эл ек тр о эн ер ги и . 10.35 
и 11,35 — О бщ ая б и ология . 9 
к л асс . Г лавн ы е н ап р ав л ен и я  
эволю ц ии . 11.05 — Н ем ецкий  
я з ы к . 2-й год о б у ч ен и я . 12.05
— « Зем ляки » . Т р ех сер и й н ы й  
худ. тел еф и л ьм . 1-я сер и я . 13.10
— Н овости. 13.15 — «В со г л а 
сии  с природой» . Док. ф и льм  
«М ож ж евельн и к  го р и т  долго».
13.40 — «Х ож дение по мукам».’ 
13-я о?ри я. «Х м урое утро»
16.40 — П рограмма передач
16.45 — Новости д н я . 16.50
— «П о ж арн ая о п асн о сть  сов
рем ен н ы х к ва р ти р » . К о ротко
м етр аж н ы й  ф и л ь м . 17.00 —
— «Э кр ан  др уж б ы » . У' нас в 
го с тя х  телевидение Гр узи и .
18.05 — М олодеж ная прог
рамма « В е р ти ка л ь» . 18.50 — 
З а  стр о к о й  одного п р и говора .
19.10 — Ф утбол. О тборочны й 
м атч  чем п и он ата  м ира. Турция
— ГДР. 2-й тайм . 20 00 — Спо 
койной  ночи, м алы ш и! «Вре
м ен а  года». М ультф ильм . 20.15
— П родолж ение молодежной 
програм м ы  « В е р ти ка л ь» . 21.00
— Время. 21.50 — «Зем ляки» .
2-я сер и я . 23 00 — Н овости.

1, четверг
П ервая п рограм м а, б .30 —

120 м инут. 8 35 — М ультф и ль
мы. 9.05 — П р ем ьер а  худ. т е 
леф и л ьм а  «Будни и п р азд н и к и  
С ераф и м ы  Глю киной». 1-я с е 
р и я (С вердловская к и н о сту 
дия). 10.15 — Н овости. 10.25 — 
П р ем ьер а  док. ф и л ь м а  «Вол
ш ебн ы е зв у к и  м у зы к и » . 15.30
— Н овости. 15.45 — П рограм 
м а Б ело р у сск о го  телеви д ен и я .
16.50 — П р ем ьер а  док. ф и л ь . 
м а «С казан н ое у л етает» . 17.10
— Н овости. 17 15 — Спорт и 
ли чн о сть . Ю. М орозов. 18.00 — 
«В С тар о ч е р касскую  — на 
п р азд н и к !» . Д ок . ф и льм  Р о с
товско го  те л еви д ен и я . 18.20 — 
Д ень Д она. 18 45 — С егодня в 
м ире 19.05 ■ Д ействую щ ие
лица. 19 50 — П р ем ьер а  худ. 
т ел еф и л ь м а  «Будни и п р а зд н и 
ки  С ераф и м ы  Глю киной». 1-я 
с е р и я  (С вердловская к и н о сту 
дия). 21.00 — В ремя. 21 50 — » 
К и н оп ан орам а. 23.20 Сегод
ня в м ире.

В то р ая  п рограм м а. 8.00 —
У трен н яя  ги м н асти к а . 8.15 — 
Н аш  сад . 8.45 и 9.35 — П ри
родовед ен и е. 2 к л асс . З и м а  
п р и ш л а. *9,05 — И сп ан ски й  
я зы к . 1-й год обуч ен и я 10.05
— У чащ им ся СПТУ. О бщ ая 
би ология . Ч. Д арвин . Ж и зн ь 
и н ау ч н ы е  труды . 10.35 и 11.35
— Ф и зи ка. 7 к л а с с . Р аб о та ет  
эл ек тр и ч еск и й  то к  11 05 —
И сп ан ски й  я зы к . 2-й год . обу
ч ен и я  12.05 — « Зем ляки » . 2-я 
сер и я  13 15 — П р ем ьер а  док. 
ф и л ь м а  « Г о суд арствен н ы е д е -^  
ти». 13.35 — М узы ка города. 
14 15 — Н овости. 14.20 —
П р ем ьер а  худ. тел еф и л ьм а . 
«Повод». 1-я се р и я  (О десская 
ки н остуди я). 16.55 — П рограм 
ма п ер ед ач  17.00 — Новости 
дня. 17.05 —’ М уль тф и ль м . 17,25
— «П р иглаш аем  в кин о зал» .
18.00 — М у зы к ал ьн ая  с о к р о 
ви щ н и ц а. С Р ахм ан и нов . «Ко* 
локола*. 18.45 — «С ветоф ор
С ветоф орович» К оротком ет.
р аж н ы й  ф и льм  о П равилах  
дорож ного д ви ж ен и я . 18 55 —
* i елеп ост дозорны х» . Р еп о р 
т а ж  с зас ед ан и я  областного  
и ом итета  народного ко н тр о л я  о 
хе пп  эы попненм я програм м ы  
-Ж и ли щ е 200О* в г. Б елая Ка- 
лй тва  19.35 - Спокойной но.
ми, м алы ш и : «По щ учьем у  в е 
лению ». М ультф ильм  Ч асть 
1 я  19.50 — Б аскетб ол  Отбо
рочн ы й  м атч  чем п и о н ата  Ев 
ропы . М уж чины  С борная СССР
— сб о р н ая  П ольш и 2-й тайм  
20.30 — Р и тм и ч еск ая  ги м н а
сти ка. 21.00 — Время 21.50
— « Зем ляки » . 3-я сер и я . 23.00

Н овости

Г —
Адрес редакции:

3 4 7 3 4 0 ,  г.ВОЛГОДОНСК 
ул.ВОЛГОДОНСКАЯ, 2 0

Г азета  выходит во вторник, 
1 среду, пятницу, субботу

Прием объявлений — вторник, четверг, с 9 до 18 часов 
(с 13 до И .00 —перерыв). Справки по тел. 2 64 67. Редактор И. ПУШКАРНЫИ

зам. редактора — зав. отделом экономики народного хо зя й ств а — 2-36-31, 9-53-22 (стр о ит.), ответствен , 
ный се кр етар ь — 2-48-33, ОТДЕЛЫ : партийной ж и зн и  — 2-34-49, 2-05-25, эконом ики народного хозяй- 
с тв а — 2-12-48, 9-56-74 (строит.), 2-35-45,2-49-27, городской жизни — 2-49-61, 2-34-24, бухгалтерии
{прием объявлений) — 2-64-67, общ ественной приемной — 2-48-22, ф отокорреспондента— 2-34-24. Зик. T/iL!»: 

Тир. 34500

Нол год<» не кое нолиграфоГп.единение Ростовского управлении издательств, полиграфии и книж ной торговли. Тел. 2-38-30 
Объем 1 н. л. П ечать офсетная.
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